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７月連絡委員幹事会 会議録 

※会議議題関係部分のみ記録 

 

日 時：令和７年７月１日（火）午後３時～ 

場 所：市役所２階 会議室 1 

出席者：連絡委員正副幹事１１名 

   ：事務局４名 

   ：議題説明者３名 

傍聴者：１名 

   

会議内容 

１ 市民憲章唱和（副代表幹事） 

２ 代表幹事あいさつ 

３ 議題 

(1) 令和７年度碧南市社会福祉協議会賛助会員募集について（お願い）（社会福

祉協議会） 

質疑なし 

 

(2) 令和７年度敬老会事業費補助金交付申請について（高齢介護課） 

    正副幹事：  区がいくつかある場合はそれぞれ申請が必要か。 

    説 明 者：  地区単位で提出いただきたい。 

    正副幹事：  町内会の加入者のみの行事だが、上限まで申請してよいか。 

    説 明 者：  よい。 

    正副幹事：  地区の予算から上乗せしてお祝いの品を出しているところもあ

ると聞いている。 

  説 明 者：  敬老会事業の実施内容については、各町内会の判断による。 

  正副幹事：  今でも人を集めて敬老事業をしている地区はあるか。 

   説 明 者：  昨年の実績だと、どの地区も記念品を配布したと聞いている。 

   正副幹事：  町内会長が自宅まで配りに行く地区や、区民館などに取りに来

てもらう地区もある。また、町内会に入っていない人にも配っ

ている地区や、配っていない地区もある。統一する必要は。 
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事 務 局： 事業をやるかどうかも各町内会の判断。 

地区として敬老会事業を行う場合は補助金が出る、という内容。 

正副幹事： これをきっかけに地域の高齢者との交流をすることも大きな目的

のひとつ。せっかく町内会でやる事業なので住民同士のつながり  

を大事にしたい。自宅まで配るのは町内会の負担になるので、区

民館に取りに来てもらう方法はとても効率的と考える。 

 


